
 

第２２回運営推進会議議事録 

小規模多機能型居宅介護花みずき 

 

１. 日時 平成２６年  ３月２６日（水）１４時００分～１５時 

２. 場所 花みずき デイルーム 

３. 出席者 

西区第一地域包括 網     様 

琴似中央西町内会 本間 卓 様 

 長井 慎一 様 

利用者様  

ご家族様  

（株）さくら生活サポート 代表取締役   中井 朗友 

花みずき 管理者     清水 陽子 

花みずき         鈴木 佑衣乃 

花みずき 介護支援専門員 須田 淳子 

                                  

              

４. 議題 

  

①活動報告 

  1）サービスの提供内容 

    現在のご利用状況 

      １月  登録者数  ２５名   

         通い 延４３８名  泊まり 延６２名 訪問 延５３７名 

      ２月  登録者数  ２４名   

         通い 延４０４名  泊まり 延５９名 訪問 延４８６名 

  

      ３月２６日現在  登録者数 ２４名   

 

2）長期 泊まり利用の状況について 

   現在はお泊りされているご利用者様は２名です。1 名の方は、毎週定期的に帰宅されご自宅で過ごされて

いましたが、一人暮らしのために冬期間は連泊されておりました。来月からは、定期的に帰宅する予定です。 

    もう１名の方は、ご家族様は仕事をされており、独居状態になるために連泊されておりますが、来月からは

帰宅をすすめていきます。 

要支援のご利用者様は２名利用されております。ご要望で週１回の定期訪問と随時の安否確認を実施しおり

ます。緊急時に安心して支援を受けられるとのご要望で当事業所の利用されております。通いサービスは、今

現在は必要ないとご希望されておらず、1名の方は病状の悪化のために申請をあげております。 

     ご了承お願いいたします。 

 

 

 



 

３）行事実施状況について 

  事業所内 

  《季節の行事》 

      ２月 ３日 節分 （豆まき、年男年女の発表、『おにとこ』お弁当昼食会） 

３月 ５日 ひな祭り（お琴ボランティアさんの演奏会、甘酒＆雛あられで乾杯） 

      温泉週間 

    ・予定・ 

      ４月はパンバイキング＆フルーツポンチ 

      ５月からお花見など外出行事を取り入れます。 

      また、昨年も行った、鉢植えを行います。今年は、ミニトマトなど植える予定です。 

 

    《毎月のレクリエーション》 

・誕生会（個別に行っています）手作りのカードとお菓子、プレゼントでお祝いしました。 

 ３月に１００歳になられるご利用者様のお誕生会をお祝いしました。 

     ・生け花クラブ （希望者 １０～１２名参加） 

     ・駄菓子バイキング 

 

 町内会 

     ・１月２４日 町内会新年会 出席 

      今後、ゴミ拾いなどの活動に参加。 

４）研修報告   

   １月 災害について  

   ２月 接遇と苦情対応 

   ３月 事故防止と再発防止について 

   毎月、陽だまり・桜ケアとの合同研修も行っております。 

   １月 リスクマネジメント （認知症の理解について） 

   ３月 リスクマネジメント 

 

②その他 

   

 

 ③質疑応答 

 

①運営推進会議と消防訓練に関して 

清水：５月に関しては、運営推進会議・消防訓練を実施したいと考えています。札幌市の集団指導で、運営推進

会議に消防の立会いを要望するように指導を受け依頼しましたが、昨年度同様に立会いは難しいと返答が

ありました。 

中井：幌市へ確認してみたほうが良いのでは？病院との合同という形はどうだろうか？ 

長井様：何か、依頼の方法が別な形であるのでは？ 

清水：札幌市に行く機会もありますので再度、確認してみます。 

 



②最近の傾向 

清水：ここ数カ月で、近隣の方からの相談も増えてきています。他区からも相談などは頂いております。実際の

利用へは繋がってはいませんが、「今後を見越して」相談に来ていただいております。また、４月より介

護報酬や増税などもありご本人様・ご家族様への負担が１００円程度上がることになりましたがご説明を

させて頂き御理解は得ております。 

中井：今後、要支援の利用者様が介護保険から離れる形になり、包括でも対応が大変ですね。 

本間様：施設も「簡単な運動が出来る」などのトレーナーがいると本当の生活支援サービスとなるのでしょうけ

どね。施設で色々な対応ができるようになれば一番良い形ですけどね。 

網様：地域では、すこやかクラブまではいかなくても、ちょっとした健康体操などができるようなことを市でも

やっていますよ。自立に向けての声かけをしていかなくてはいけないので。包括の相談も増えていますね。 

清水：ご本人様・ご家族様の要望としては特に変わりはないので出来ることは今後も続けていきたいと思います。

地域の拠点となれるように頑張っていきたいと思います。 

   ５月の運営推進委員会のご案内については、４月にご連絡させて頂きます。１３時半頃をめどにと考えて

おりますので宜しくお願い致します。 

 


